



UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DEL CARMEN DIRECCIÓN DE DIFUSIÓN CULTURAL

Latitud 18 8 INTEGRANTES

Latitud 18 (una de las coordenadas) es la ubicación de la Isla del Carmen en la carta náutica y por la que se guían los hombres de mar para llegar a ella. De ahí toma el nombre este grupo quienes de ésta forma se identifican con lo que por muchos años ha sido el más grande orgullo de Ciudad del Carmen: su gente y su mar; director fundador profesor Moisés A. Moo Ramos.

Su objetivo principal es la de interpretar el género de música afro-latina de origen caribeño, conocido como "salsa", la cual goza de gran aceptación en el gusto popular de nuestra región. Tiene su primera presentación el 20 de mayo de 2000 en el Aula Magna posteriormente se ha presentado en la "Feria de Palizada 2000", así como también en diversas actividades académicas de la propia Universidad.

Después de 4 años de actividad continua y siendo el grupo más solicitado de la Isla por su dinamismo y genero, toma un tiempo de descanso de 2004 a finales de 2008, periodo en el que cambia de dirección siendo el titular de la misma el Ing. Wilbert Alejandro Vera Officer, el mismo que toma el reto de reavivar el gusto por la música latina añadiéndole géneros que están en el gusto musical actual como bachata, merengue, salsa, cumbia, reggaetón entre otros. De 2012 a la fecha el director artístico de esta agrupación es el Lic. Guillermo Gómez Villar.

